



さがなか

木津川市立相楽小学校

令和3年度冬休み号



1年を振り返り、新年へ向かって！



厳しい寒さが続く中ですが、今年も早いもので残すところあとわずかとなりました。本日をもって2学期が終了いたしました。今年度は、昨年度できなかった修学旅行や林間学習といった宿泊体験学習、運動会や校外学習など、たくさんの行事が保護者様のご理解、ご協力のもと実施できました。子どもたちは、それぞれの行事に全力で取り組み、大きく成長できたように感じます。

新型コロナウイルスの感染拡大も今は落ち着きが見られますが、オミクロン株の感染拡大などまだまだ予断を許さない状況です。引き続き「学校の新しい生活様式」を踏まえた行動をよろしくお願いします。また、年末の大掃除や年始の準備等は、子どもたちの家族の一員としての自覚が高められるように、「お手伝い」ではなく、「家族の一員としての仕事」として取り組めるようお願いいたします。



最後になりましたが、保護者や地域の皆様には、本校の教育活動にご理解とご支援をいただいていますことに、厚くお礼を申し上げます。

新年が全校児童、ご家族の方々や地域の皆様にとって、希望に満ちた一年となりますよう願いますとともに、事故やけがのない冬休みを過ごしていただきますようお願いいたします。

<令和4年1月の予定>

11日(火)短縮4校時、始業式

下校時刻 12:15

12日(水)相楽地方巡回展(~13日)

13日(木)給食開始、通常校時開始

18日(火)入学説明会・体験入学

26日(水)短縮5校時



個別懇談会

ありがとうございました

個別懇談会お世話になり、ありがとうございました。学校や家庭での子どもたちの学習や生活の様子、さらに今後がんばってほしいこと等について懇談させていただきました。3学期に向けて、今回のお話を参考にご家庭でお子様を励ましていただければと思います。



さがらっ子見守り隊の皆様 ありがとうございます！

夏の暑い日も、冬の寒い日も、子どもたちが安全に登下校できるように、見守ってくださりありがとうございました。

3学期は1月11日(火)より始まります。来年もご協力よろしくお願ひ申し上げます。



地域学校協働本部事業 ありがとうございます！

地域学校協働本部事業として、毎週1回、校内の清掃など学校の環境整備をしていただきました。学校がとてもきれいになり、子どもたちも気持ちのよい環境の中で学ぶことができました。本当にありがとうございました。



校舎改修工事にあたって

校舎改修工事に伴い、3学期から仮設校舎、北校舎2階、南校舎1階を新たに教室として使用します。詳しい教室配置については、本日配付しましたお手紙をご覧ください。また、工事に伴う引っ越し作業のため、電話がつかない期間がございますので下記の日程をご確認ください。ご理解とご協力のほどよろしくお願ひいたします。

新型コロナウイルス・インフルエンザ等予防をお願いします

冬休みも、引き続き「学校の新しい生活様式」を踏まえた感染症対策の徹底をお願いします。

- ①毎朝の検温、体調の確認
- ②疲れている時は無理をさせない
- ③人混みにはできるだけ行かない
- ④出かける時はマスクをつける
- ⑤外から帰った時は手洗い・うがいをする

冬休み中であっても、本人が濃厚接触者と判明した場合や、ご家族及び児童本人が、PCR検査等を受ける場合は、必ず学校までご連絡ください。詳しくは、本日配付いたしました「新型コロナウイルス感染拡大防止に係る対応等について」をご覧ください。

閉校期間中及び工事期間中(12月28日~1月5日)の連絡先

TEL 0774-75-1230 木津川市教育委員会 学校教育課

0774-72-0501 木津川市役所(代表)

裏面に3学期の下校時刻予定表を載せています。ご確認ください。